

WARTA

Pelopori Mengatasi Kesulitan Rakyat, Babinsa Sambangi Warga dan Berikan Bantuan

Wanto - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Apr 16, 2024 - 18:10



Babinsa Kelurahan Krembangan Utara Koramil 0830/03 Pabean Cantian Serda Sutrisno Komsos Sambangi Warga sekaligus memberikan bantuan berupa Beras kepada Ibu Hamiah (61 th)

Surabaya, - Sebagai ujung tombak TNI-AD, Babinsa senantiasa selalu berada di tengah-tengah masyarakat, salah satunya adalah menjadi contoh dan memelopori usaha usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya yang tertuang dalam Delapan Wajib TNI dan menjadi Pedoman dalam melaksanakan tugas.

Hal tersebut di implementasikan Babinsa Kelurahan Krembangan Utara Koramil 0830/03 Pabean Cantian Serda Sutrisno, melaksanakan kegiatan Komsos

sekaligus memberikan bantuan berupa Beras, kepada Ibu Hamiah (61th), salah satu warga lansia dan kurang mampu di wilayah binaannya di Jl. Sampoerna RT 01 RW 01 Kelurahan Krembangan Utara Kecamatan Pabean Cantian, Selasa (16/4).

Serda Sutrisno mengatakan, pemberian bantuan berupa beras bagi warga kurang mampu merupakan bentuk kepedulian dan sebagai wujud Kemanunggalan TNI dengan Rakyat yakni serasa, senasib dan sepenanggungan, sebagaimana slogan Tentara Nasional Indonesia adalah "TNI Kuat bersama Rakyat", kata Babinsa.

Sementara itu Pjs Danramil 0830/03 Pabean Cantian Kapten Inf Ibrahim Ahsani dalam keterangannya mengatakan, TNI lahir dari rakyat, rakyat adalah Ibu Kandung TNI dan bertugas untuk rakyat serta akan kembali kepada rakyat, oleh sebab itu bentuk kepedulian TNI kepada rakyat juga harus diutamakan agar tetap terjalin dengan baik, ucapnya.

"Saya sangat mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh Babinsa, hal tersebut sangat baik dan patut di contoh. Babinsa harus peka dan peduli terhadap masyarakat yang memerlukan bantuan karena semua itu tugas kami, pihaknya berharap anggota Babinsa ke depan lebih aktif lagi melakukan anjingsana ke wilayah binaan dan berkoordinasi dengan aparat pemerintah setempat, agar semua warga binaan yang kurang mampu yang ada diwilayah dapat kita ketahui semua", Pungkasnya.